

Mein Peter Pan!

Von abgemeldet

One and onely

"Wo bist du nur Wendy?" murmelte ein Junge im Schlaf.

"Ich bin hier Peter!" murmelte ein Mädchen ebenfalls im schlaf jedoch weit weg von dem Jungen.

Der Junge schreckte hoch "Ich hab schon wieder von ihr geträumt. Ich sollte sie mal besuchen!" sagte er zu sich selbst. Gleich im Morgengrauen flog er los. Nach einigen Minuten kam er auch an dem Haus von Wendy und ihren Brüdern an.

"Peter!" wurde ihm schon von weitem zu gerufen. Er sah Wendy und winkte ihr zu. Als er bei ihr angekommen wahr wurde er fast umgeworfen wenn er nicht noch geschwebt währe. "Wendy was ist den los? Warum weinst du?" fragte Peter die weinende Wendy. "Nimm mich mit Peter! Ich will bei dir sein! Ich habe keinen Grund mehr hier zu bleiben. Mama, Papa, meine Brüder alle sind sie tot!" "Was aber warum?" "Sie hatten eine schwere Krankheit nur ich wurde verschont! Bitte Peter ich will bei dir sein. Nimm mich mit!"

Der Junge erfüllte Wendy den wunsch und nahm sie mit nach Nimmerland. Er freute sich das Mädchen wieder um sich zu haben, doch irgendwie tat er ihr leid.

Nach einigen Tagen als sich Wendy wieder etwas eingelebt und beruhigt hatte fragte er sie "Gehts dir jetzt wieder etwas besser?" "Ja danke Peter" sagte sie liebevoll zu ihm und gab ihm einen Kuss auf den Mund. Peter lief leicht rot an und bedankte sich bei ihr.

Die Tage vergingen wie im flug und die beiden flogen zu einer Höhle.

"Wendy das ist die Höhle in der wir älter werden können! Wir können ja nicht ewig Kinder bleiben! Also pass jetzt gut auf! Wir werden da rein gehen beide bis zehn zählen und wieder hinaus gehen! Hast du das verstanden?" Das Mädchen nickte das sie verstanden habe. Beide schritten in die Höhle, zählten bis zehn und gingen wieder hinaus. Als sich die Augen der beiden wieder an die hellichkeit des Tageslichtes gewöhnhatten blickten sie den jeweils anderen an. "Wow du bist wunderschön!" flüsterte Peter in ihr Ohr. "Danke" kam es von Wendy.

Wendy hatte lange Braune Haare mit leichten Wellen. Peter sah so wie immer aus nur etwas "reifer". Beide waren jetzt im alter von 20 Jahren.

Jahre vergingen in denen die beiden nie alterten. Wendy bekam einen Sohn den sie Jack nannten.

Die drei lebten noch lange glücklich in Nimmerland.

